

Polres Karawang Berhasil Cegah Tawuran Remaja di Jl. Peruri, 6 Orang Diamankan

KARAWANG - KARAWANG.WARTAWAN.CO.ID

Jan 25, 2025 - 22:21



Polres Karawang, Polda Jabar - Anggota Sat Samapta Polres Karawang berhasil menggagalkan aksi tawuran sekelompok remaja di Jl. Peruri pada Sabtu dini hari (25/1/2025).

Keberhasilan ini merupakan tindak lanjut dari laporan masyarakat terkait adanya indikasi kelompok remaja yang akan melakukan aksi tawuran di wilayah tersebut.

Patroli tersebut melibatkan sebelas personil Sat Samapta Polres Karawang yang dilakukan pada pukul 04.00 WIB. Dalam patroli ini, petugas tidak hanya mengantisipasi aksi tawuran tetapi juga memantau potensi kejahatan lainnya seperti pencurian (C3), premanisme, dan gangguan keamanan masyarakat lainnya.

"Kami segera bertindak begitu menerima laporan dari masyarakat. Selain mencegah aksi tawuran, patroli ini juga bertujuan menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah hukum Polres Karawang," ujar Kasat Samapta Polres Karawang Acp Wahyu Kurniawan.

Saat patroli berlangsung, tim berhasil mengamankan enam remaja yang diduga akan melakukan tawuran. Keenam remaja tersebut berinisial NR (17) dan MS (16) asal Ciampel, AF (23) asal Bintang Alam, RM (17) asal Babakan Telkom, serta MS (16) dan KM (16) asal Parung Mulya. Selain mengamankan para remaja, petugas juga menyita sejumlah barang bukti berupa tiga unit kendaraan roda dua, lima unit handphone, tiga senjata tajam, dan satu stik golf. Seluruh barang bukti beserta para remaja yang terlibat telah diserahkan kepada Piket Reskrim Unit IV PPA Polres Karawang untuk proses lebih lanjut.

Kapolres Karawang, AKBP Edward Zulkarnain melalui Kasi Hukas Ipda Solikhin memberikan apresiasi atas respon cepat yang dilakukan oleh tim patroli Sat Samapta. "Langkah ini adalah bukti nyata komitmen Polres Karawang dalam menjaga keamanan masyarakat dan mencegah potensi gangguan kamtibmas. Kami menghimbau masyarakat untuk terus bekerja sama dengan Polri dengan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan," ungkapnya

Dengan keberhasilan ini, situasi di Jl. Peruri kembali kondusif. Polres Karawang akan terus meningkatkan intensitas patroli khususnya di wilayah-wilayah yang dianggap rawan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat tetap terjaga. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain